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52A, Makarios Avenue, CY-1075, Nicosia, Cyprus

Tel: +357-22-750378, Fax: +357-22-750608

E-mail: nick@privatbank.ua
www.privatbank.com.cy

	Terms and conditions and indemnity agreement 
for the using of Internet-Bank Privat 24

    The following describes the Terms and Conditions upon which Bank agrees to deliver your account statements and to receive your account instructions by Internet-Bank Privat 24. By signing at the end thereof, you agree to these Terms and Conditions. 

In these Terms and Conditions, the words you, your and yours, Account Holder, Account Holder’s refer to 

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________
whose registered address is at :

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________
The words we, us, our, ours, Bank and Bank’s refer to the public joint-stock company commercial bank “Privatbank”, Cyprus branch, Nicosia, Cyprus. The words parties , their refer to both: the Account Holder and the Bank
	Условия и гарантийное соглашение об использовании системы Интернет-банк Приват24
   Ниже описаны Условия, по которым Банк соглашается предоставлять Вам информацию по счетам и получать Ваши инструкции по счетам посредством системы Интернет-банк Приват24. Поставив в конце данного документа подпись, Вы соглашаетесь с этими Условиями. 

В данных Условиях слова Вы, Ваш и Ваше(и), Владелец Счета, Владельца Счета относятся к 

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________
офис которого зарегистрирован по адресу :

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________ 

Слова мы, нам, наш, наше(и), Банк и Банка относятся к Кипрскому филиалу Публичного Акционерного Общества Коммерческого Банка «ПриватБанк», Никосия, Кипр. Слова стороны , их относятся к обоим: Владельцу Счета и Банку

	1. You have requested that the Bank provides you with access to electronic computer system Internet-Bank Privat 24. These Terms and Conditions are the supplement to the regular banking service currently rendered by the Bank to you with regard to maintaining your account(-s) as well as the supplement to the provisions of the Bank’s Terms and Conditions for its customers which are in your possession. 
	1. Вы запросили, чтобы Банк предоставил Вам доступ в электронную компьютерную систему Интернет-банк Приват24. Данные Условия являются  дополнением к обычной банковской услуге, предоставляемой на текущий момент Вам Банком для обслуживания Вашего(их) счета(ов), а также дополнением к положениям Банковских Тарифов и Условий для своих клиентов, которые находятся в Вашем распоряжении.
  

	2. You understand that all necessary technical and program support with regard to using the electronic computer system Internet-Bank Privat 24 as well as equipment used has to  be kept in proper condition and shall be performed by you and at your expense.
	2. Вы принимаете к сведению, что все необходимое техническое и программное обеспечение, касающееся эксплуатации электронной компьютерной системы Интернет-банк Приват24 с Вашей стороны должно находится в надлежащем  состоянии и должно быть приобретено  и установлено Вами и за Ваш счет. 



	3. The Bank will provide you with access to information on activity of your accounts daily and receive your account instructions by electronic computer system Internet-Bank Privat 24. 
  You understand that the Bank makes no assurances that the reliability or quality of services ( equipment, software, telecommunications, internet) provided by third parties to You or to Bank to serve your accounts through Internet-Bank Privat 24

will be on adequate level. 
	3. Банк будет ежедневно предоставлять вам доступ к информации, касающейся Вашей деятельности и получать Ваши инструкции по счету посредством электронной компьютерной системы Интернет-банк Приват24. 
  Вы принимаете к сведению, что Банк не несёт ответственность за стабильность и качество услуг, (оборудование, программное обеспечение, телекоммуникации, интернет) предоставляемых третьими сторонами как Вам, так и Банку для обслуживания Ваших счетов через Интернет-банк Приват24.

  

	4. You assume any and all risks arising from or involved in connection with Internet usage, including, without limitation, risks arising or resulting directly or indirectly from malfunctions of equipment and telephone lines and circuits, tampering or interception of information, and any other risks except those resulting directly from the Bank’s willful misconduct or gross negligence. The Bank shall not be liable to you for any failure, omission, delay, interruption or error in the performance of any duty arising under these Terms and Conditions, or otherwise, due to causes beyond our control including, without limitation, bank moratoriums or holidays, currency restrictions, trading suspensions, acts of God, public enemy or superior governmental authority, war, strike or civil commotion.
	4. Вы принимаете какие-либо и все риски, возникающие или возможные в связи с использованием сети Интернет, включая без ограничения, риски, возникающие или являющиеся прямо или косвенно результатом технических сбоев оборудования и телефонных линий и цепей, злонамеренного изменения программных средств и документов  или перехвата информации и любых других рисков, за исключением рисков, прямо вытекающих из умышленно плохого исполнения обязанностей и грубой небрежности со стороны Банка. Банк  не несет ответственности перед Вами за какой-либо сбой, оплошность, задержку,  нарушение или ошибку в исполнении какого-либо обязательства, вытекающего из данных Условий, или другим способом, вследствие причин вне нашего контроля, включая, без ограничения,  банковские моратории или праздники, валютные ограничения, торговые блокировки, стихийные бедствия, общественные выступления или распоряжения высших правительственных органов власти, войны, забастовки или общественные беспорядки.
 

	5. The parties represent and warrant that: 

(a) computer equipment are located on their premises,

(b) their Electronic addresses belong solely to them and

(c) no individuals or entities other than those the parties have expressly authorised have access to their computer equipment and the electronic data and account instructions.
	5. Стороны заявляют и гарантируют, что: 

(а) используемое компьютерное оборудование находится  только в использовании их или уполномоченных ими лиц, 

(б) все указанные электронные адреса принадлежат исключительно им, и

(в) никакие физические или юридические лица, кроме тех, которые стороны четко уполномочили, не имеют доступа к их  компьютерному оборудованию, электронным данным и к инструкциям по счетам.  



	6. You hereby agree to indemnify and hold the Bank harmless from any and all damages, claims, losses or expenses (including, without limitation, legal fees) incurred by the Bank in connection with or arising out of the provision to You by the Bank access to your accounts‘ data or receipt by Bank your account instructions by electronic computer system Internet-Bank Privat 24. In addition, you release and forever discharge the Bank from any and all damages, claims, losses or expenses, including but not limited to incidental and consequential damages, you may incur as a result of the either provided by Bank access to your accounts information or not,  or as a result of the Bank’s receiving or failing to receive a account instructions by electronic computer system Internet-Bank Privat 24.


	6. Вы настоящим согласны гарантировать и удерживать Банк в безопасности от любых и всех ущербов, исков, потерь или расходов (включая, без ограничения, юридические траты), понесенные Банком в связи с или вытекающие из предоставления  Банком доступа к информации о Ваших счетах или получения Банком Ваших инструкций по счету посредством электронной компьютерной системы Интернет-банк Приват24. В дополнение, Вы избавляете и навсегда освобождаете Банк от любых и всех ущербов, исков, потерь или расходов, включая, но не ограничиваясь случайными и последующими потерями, которые Вы можете понести как результат предоставления Банком или неспособностью предоставить  доступ к информации о Ваших счетах, или как результат получения Банком или неспособностью получить инструкции по счету посредством электронной компьютерной системы Интернет-банк Приват24.  



	7. The present Terms and Conditions come into force from the moment of signing by the both parties.
	7. Настоящие Условия вступают в силу с даты их подписания обеими сторонами. 



	8. Internet page’s address, where to login to the electronic computer system Internet-Bank Privat24 is: 
              ____www.privatbank.com.cy____________

	8. Адрес интернет-страницы, с которой осуществляется вход в электронную компьютерную систему Интернет-банк Приват24:
              ____www.privatbank.com.cy____________



	AGREED AND ACCEPTED:
	

	BANK:
 
__________________________________________

	CUSTOMER:

   __________________________________________




	Name 
V. Morgachov
	Name     __________________________________________

	Title
General Manager

	Title
   __________________________________________

	Date "____" ________________ 201__               Stamp
	Date"____" ________________ 201__               Stamp

	
	Witness   _________________________________________

	
	Name      _________________________________________

	
	Position   _________________________________________


